

La inmortalización del satanismo espiritual

Sumo Sacerdote HC 666

[Junio 29, 2016](#)

Saludos a toda nuestra Familia Satánica y Camaradas.



Cuando el satanismo viene a la mente, uno puede observar ciertas cosas. La cosa más importante que existe ahora en el mundo con respecto al satanismo, es que el satanismo es en gran parte despreciado o incluso odiado. Los enemigos de Satanás, aquellos que quieren difamarlo, socavarlo y atacarlo de todas las maneras, han hecho que esto suceda.

El Satanismo Espiritual, como saben todos los que se han adentrado en él, es más que una «Religión». Es *LA* religión. Es la práctica real de la adhesión a la Verdad. La Verdad desnuda, la Verdad fuera de la zona de confort, la Verdad Natural. Las cosas que inspiran a los satanistas provienen principalmente de la inspiración de Satanás y de quién es Él. No solo lo que fue escrito falsamente por Sus enemigos, sino por el contacto profundo con quien Él es. Satanás significa- Verdad Eterna, de la Raíz Sánscrita Satyan. Hay muchas personas que son enemigos jurados de Satanás, especialmente aquellos que racialmente han afirmado

abiertamente esta vieja guerra o querer acabar con Satanás y el Satanismo: Los judíos. Luego otros abrahámicos siguen lealmente detrás, mientras sus reyes judíos declaran "el bien y el mal".

En un mundo donde las mentiras han estado gobernando, la Verdad será por supuesto odiada. Nada es más enemigo de este mundo como el Satanismo, y nadie es más revolucionario que los Satanistas. Satanistas espirituales. El Satanismo también ha sido infestado, mal dirigido y ha echado polvo sobre su legado. Basta con abrir las viejas cajas polvorientas de la herencia espiritual de la Humanidad para darse cuenta realmente de lo que es el Satanismo. Rápidamente uno se da cuenta de que nos han mentido. Este camino es el más gratificante y la realización de esta afirmación, es lo más importante. Muchas personas y Almas anhelan a Satanás, a pesar de que no existía absolutamente ninguna información concreta y real sobre él, antes de la JoS.

Millones han coqueteado con la idea del Satanismo. Rebelión, Libertad, luchar una guerra contra el «Todopoderoso» establecido- para hacer lo que es Justo. Este mensaje resuena en muchas personas que conocen a Satanás de corazón. Uno solo paga algo de tiempo para escuchar a sus Ancestros «Pagano» y «Paganos» y no pasará mucho tiempo hasta que uno entienda, que todo lo que más tarde existió en la historia en la categoría de «Satanismo» es en realidad, en lo que ellos creían colectivamente. El mismo discurso judío que el judío "Jesús", el falso aclamado "Salvador" y el "JHVH" hebraico hicieron, el mismo discurso judío que hicieron sus antepasados. «La resistencia es inútil», "Todos ustedes serán microchipados y esclavizados", "No hay razón para rebelarse", la lista continúa.

Mientras que el enemigo es la ruptura del espíritu humano, Satán es la resistencia a esta ruptura. No sólo esto, sino la elevación del Espíritu.

El Satanismo es como este legado ha sobrevivido hasta los Siglos. Tantas personas de prominencia con espíritu de avance, han sido destruidas, profanadas y torturadas acusadas de «Satanismo». Verdad-ismo. El pensamiento crítico, el conocimiento, la rebelión, todo es de «Satanás» según el enemigo. Todo lo que es satánico debe ser a toda costa, ser borrado, según ellos y sus manuales de supervivencia Racial y Religiosa. La respiración, la vida, la sexualidad, es también Satanás - todo lo que construye, empodera y procrea a sus enemigos, o los empuja a la luz del entendimiento. Todo lo que existe o no existe, y aún está por crear, es Satán. Incluso después de los ataques que casi hicieron que este legado se erradicara a sí mismo, vivía dentro de los corazones de la gente y se expresaba en actos rebeldes y dignos, que como el espíritu de Satán, estaban destinados a hacer avanzar a la Humanidad lejos de la dictadura de «Dios», o mejor aún, de un hebreo impuesto que quería gobernar sobre todo el planeta con una vara de Hierro contra las masas desprevenidas.

La gente bella, la gente poderosa, todos los seres en los que la naturaleza mostraba su desafío y su voluntad de promover la vida y la existencia, las fuerzas del avance y el esfuerzo humano de desarrollo, fueron etiquetados como «satanistas» por aquellos que nunca quisieron que esto sucediera. A lo largo de la historia, se han puesto en evidencia. Los tiempos cambiaron, los nombres cambiaron, las terminologías cambiaron, incluso los cuerpos y las vidas cambiaron. Sin embargo, los antiguos mensajes siguen resonando en el interior de lo que había detrás de ciertas identificaciones.

Uno solo necesita mirar detrás de los asuntos y dejar que su mente rompa el tiempo y el espacio de lo que vemos y lo que creemos. El nombre de Satanás no es sólo un Nombre, es un Título. El Ser que se esconde detrás de este título, es el Padre de la Humanidad. El que lucha contra las oportunidades y vence. El derrocador de la Tiranía. El espíritu del Avance y del Orgullo Humano, pero al mismo tiempo, no de la vanidad, ya que es el Dios del Conocimiento - no de la ignorancia o de la dichosa ignorancia. También es el Espíritu del Orden y, al mismo tiempo, del Caos. Uno sólo necesita entender las nociones eternas y fundamentales detrás del

Satanismo. Entonces verás, el Significado Eterno del Satanismo. Este significado está más allá de un principio y más allá de un fin, como la creación en sí misma.

Para que el Satanismo sea comprendido, uno tiene que romper las barreras de la comprensión del tiempo presente y mirar a la Humanidad como una existencia eterna. No sólo a la Humanidad, sino también a las divisiones que la componen. Uno tiene que elevarse por encima de lo que «Ellos Mismos» son y comprender la existencia múltiple. La exposición a fuerzas poderosas, más allá de la propia concepción y más allá incluso de la propia comprensión. Esto es cuando uno comprende que todas las personas que sirven a Satanás aquí, en realidad sirven para algo Superior, que sólo se ha presentado a nosotros como Satanás, el Nombre que tenemos que llamar en tiempos de angustia: LA VERDAD.

Cuando uno entiende los significados detrás de todo lo que somos y hacemos aquí, y nuestra enseñanza, pronto entenderán que más allá de todos los detalles, hay un mensaje Cósmico. Es el mensaje de avanzar hacia la Inmortalidad, la Verdad y el Poder, o la elección de entregarse a las fuerzas de la decadencia y la pasificación. Es la elección de la vida o de la muerte.

Parecía que faltaban oportunidades para salvar a la Humanidad. En muchos sentidos, todavía lo son. Hay miles de millones de personas que dicen que quieren que este mundo se salve, pero todo lo que hacen es repetir el círculo que lleva a este mundo a la destrucción. Muchos dicen que quieren ver la Verdad, pero tienen miedo y son gobernados por el miedo.

El significado del Satanismo se realizará más en las generaciones venideras. Estas generaciones tendrán la habilidad de conocer el significado y la profundidad de la vida, en su esencia y finalmente, su último propósito.

El proposito de Crear una especie de Hombre que sera la criatura mas formidable que este mundo haya conocido. Un Nuevo Mundo, a diferencia de las vanas palabras manifestadas y predicadas en los recientes tiempos Históricos, excepto de este UNICO Arquitecto Divino Adolf Hitler. Una Criatura que será un conquistador, un amante de la libertad, la encarnación de un Espíritu libre. Y ¡cuán dulcemente caerá su presencia en la Naturaleza Eterna! La personificación de que la Humanidad ha Gobernado lo que una vez tuvo que Gobernarla, la encarnación de la derrota del «Dios» Abrahámico de los judíos. El Rechazo definitivo contra los judíos, es lo que personifica el Satanismo.

El Rechazo de los judíos, en mente, alma, cuerpo y espíritu- el completo y total rechazo por los predicadores de la decadencia. La mayor sed y amor por la vida y la existencia, y el avance. Satanás no puede sino representar estos principios fundamentales. Los judíos lo sabían desde siempre, Satanás es su enemigo. Ahora todo lo que queda es que la gente sepa que Satanás es su legítimo Padre, Creador y Amigo.

Este rechazo masivo y el levantamiento populista de los Humanos ordinarios contra los judíos «Elegidos», no es nada de una coincidencia. Son las fuerzas de la evolución amontonándose y queriendo destruir este apretado agarre esclavista de esta raza, contra toda la Humanidad. El resultado final de esta batalla determinará el fin de la Humanidad, o el amanecer de un nuevo comienzo.

Estoy convencido de que la Humanidad va a ganar esta guerra. Tantos otros han caído en esta noble guerra, para que la Humanidad tenga por fin el mensaje. Ahora la Humanidad tiene el mensaje, los medios de guerra avanzados, los poderes para resolver este asunto. También las mareas de los tiempos nos empujan a actuar. El enemigo siempre ha dicho que aquellos que toman el camino del honor y la acción son los que fracasan. Sus vanas profecías serán nulas y erróneas, y serán llevados ante la justicia.

Aquellos que han comprendido el Gran Mensaje del Satanismo, comprenderán la terrible necesidad histórica de su preservación, potenciación y cultivo. El Satanismo no será preservado por estrellas, ídolos y primadonnas, personas autoproclamadas «Míticas» o incluso autoproclamados maestros ascendidos que buscan seguidores. Los únicos que valen son los que preservan, trabajan y promueven esta enseñanza Eterna. Los ídolos nunca resistirán esto.

Nada de esto está destinado a sobrevivir durante el tiempo que el Satanismo necesite para sobrevivir, que es lo más cercano a «para siempre» como sea posible. Satanás quiere convertir a la Humanidad en Dioses. Sin embargo muchos ahora ni siquiera son humanos para empezar, sino que se arrastran en los niveles más bajos incluso de esto. El enemigo los ha hecho arrastrarse y humillarse.

Así que el primer mensaje que debe ser traído frente a ti, es primero ser Humano. Sé lo más humano posible. No lo que has visto, de las otras personas que actúan como animales, ni el «Humano» presentado en la Biblia, el del rencor, la conciencia animal y el aparente retraimiento. Sino ese mensaje ancestral que como que suena en tu cabeza y que siempre te decía «sé mejor» hasta que la voz fue rechazada por los judíos que siempre te decían «Conviértete en lo Peor que puedas ser».

El enemigo miente y habla en contra de los ídolos, pero todo lo que son es un ídolo tras otro, mentira tras mentira, persona tras persona. Ellos son la verdadera " religión " de los Idolatras. Otro jewsus, otra primadonna, otro judío, otro robusto mentiroso, animador, mono o "Truther", otro gentil equivocado que nunca ha ido mas alla de ellos mismos para ver el mayor significado de la existencia. Sin embargo, los judíos que están detrás de esta nefasta camarilla de la Dictadura Mundial Judía, en su fuero interno, no canalizan en ídolos, canalizan en esfuerzo y trabajo, aunque ello signifique promover mentiras.

Por lo tanto, el Satanismo debe ser Inmortalizado, para que a su vez, Inmortalice y Guíe a la Humanidad hacia la Nueva Era de su existencia, y lejos de la ignorancia judía del pasado. Será preservado por la labor, el trabajo, el avance espiritual y la realización de sus miembros. En pocas palabras, el Satanismo se hará eterno, sólo si la Humanidad tiene éxito en el esfuerzo de revitalizarse y darse un nuevo nacimiento a sí misma, combatiendo la Infección Judía y el Sistema Judío, en todas sus formas, manifestaciones y normas. Así como el espíritu judío descenderá, el Espíritu Satánico ascenderá.

Los satanistas necesitan ser capaces de mirar más allá de lo que han conocido antes, de lo que incluso se espera. Sólo la Verdad puede vencer a la muerte. El hecho de la supervivencia eterna de uno sólo se reduce a una pregunta: ¿Qué tan alineado estás con la Verdad Eterna? Cuando el alineamiento se hace completo, en Mente, Cuerpo, Alma y Espíritu, entonces ocurre la inmortalización real.

Satán es Vida, Satán es Verdad, Satán es Dios.

El Satanismo Espiritual es de donde Él Enseña - Su Casa y Su Religión. Como Satanás, su legado debe hacerse inmortal y finalmente ser inmortalizado. La gente que sabe que el Satanismo es Bueno, y no «Malo» meramente porque algunos yids psicópatas y dementes infiltrados lo declaran como tal, conocen su significado. Aquellos que han visto el mensaje más grande en el Satanismo, se dan cuenta de la altura de este deber histórico de sostener los últimos valores de resistencia de la Humanidad, en medio de la desesperación instigada por los judíos.

¡Que el Nombre de Satán sea glorificado por siempre, y que todo el pueblo de Satán sea bendecido ahora y por toda la eternidad!